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Corumbá vai receber 
mais uma unidade da 
Farmácia Ultra Popular  
Com a obra 100% concluída, 
a Farmácia Ultra Popular 
se prepara para inaugurar 

em breve a sua maior 
unidade.  Numa localização 
de fácil acesso, próxima a 
Santa Casa de Corumbá, a 
Nova unidade da Farmácia 
Ultra Popular vai oferecer 

mais conforto, espaço e 
comodidade para seus 
clientes. Com atendimento 
rápido e Disk entrega para 
todos os bairros sem taxa de 
entrega com compras à partir 
de R$ 20,00, você pode 
receber seu medicamento no 
conforto da sua casa, ligue 
ou mande uma mensagem 
ao precisar de algum item 
da farmácia fale com a 
Ultra popular loja 01 rua 
Delamare 1061 ao lado do 
Bradesco (67) 99810 7310 
Loja 02 rua Cabral 1206 
enfrente a Sanesul (67) 
99696 9247.

Ser mãe é uma missão que se traduz 
em exemplos diários de dedicação, 
carinho, garra, coragem, honestidade 

e amor. Mães são exemplos 
que transmitem lições valiosas

 para toda a vida. 

É o que deseja o Grupo Pantanal 
de Comunicação a todas as mães 

de Corumbá e Ladário.

Feliz Dia das Mães!

Investimentos do Estado em Corumbá e 
Ladário ultrapassam meio bilhão de reais

Desde o início da 
sua gestão o governador 
Reinaldo Azambuja já 
investiu mais de R$ 558 
milhões em Corumbá, 
sendo R$ 274 milhões 
apenas na área de 
infraestrutura. Desta 

vez as duas cidades 
erão contempladas com 
obras de pavimentação 
e restauração asfáltica, 
assim como drenagem 
nos bairros. Em Ladário 
o investimento será de 
R$ 17,5 milhões, para 

pavimentação asfáltica 
e drenagem das águas 
pluviais do Bairro Seac. 
Já em Corumbá são mais 
R$ 2,6 milhões para 
obra de restauração do 
pavimento do Bairro 
Guatós.

“A tese do 
municipalismo virou 
realidade no nosso 
governo. Isso graças 
à gestão responsável e 
eficiente. Arrumamos as 
finanças de Mato Grosso 
do Sul e nos tornamos 
um Estado viável, que 
cumpre suas obrigações 
e faz investimentos 
em todos os cantos”, 
destacou o governador 
Reinaldo Azambuja. 
Foto Chico Ribeiro
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NOSSA DÍVIDA COM RONDON
* Iran Coelho das Neves

* Dijanira Silva

Fim da ocupação

Mãe: Florescer é não se esquecer de viver!

A Palestina sofreu vários ocupações. A ultima ocupação 
é da ocupação israelense, a mais longa e dolorosa, que 
o povo palestino está sofrendo há mais de 73 anos. O 
governo da ocupação, juntos com o seu exercito,continuam 
massacrando os palestinos. Continuam invadindo casas 
palestinas e atirando nos seus moradores. Confiscando 
terras palestinas para construir assentamentos belas, e 
buscar colonos bandidos para morar nos assentamentos, que 
são treinados militarmente falando, á como invadir casas 
palestinas e atirar nos palestinos, e como incendiar carros 

palestinos. Eles arrancam arvores de oliveira palestinas. 
Eles prendem palestinos, por estarem defendendo seus lares 
e famílias da violência israelense. Por mais que a ONU e 
comunidades internacionais condenam esse terror israelense. 
Esse governos israelense e o seu exercito, não estão nem aí. 
Eles estão desrespeitando o mundo e as Leis Internacionais, 
que defendem os direitos humanos. Todo que o governo 
israelense quer é de acabar com o povo palestino, e eliminar 
a Palestina do mapa. Os crimes do governo e exercito 
israelense, são infinitas, nunca parem. Por isso convocamos 

a ONU, e todas as Entidades amantes da paz, a se manifestar 
contra o terror israelense, e apoiar o reconhecimento do 
Estado Palestino Independente, Jerusalém a sua capital 
permanente. Isso é um direito justo do povo palestino. E o 
fim da ocupação israelense na Palestina.

Tenho experimentado 
que o “traço de mãe”, 
plantado por Deus no 
coração de cada mulher 
que Ele criou, vai além 
da capacidade de gerar 
filhos, biologicamente. A 
maternidade, biológica 
ou não, acolhida e vivida 
como deve ser, é um divisor 
de águas na vida de uma 
mulher.

Não tenho filhos, mas 
tenho compreendido que meu papel como mulher, inserida 
nas diversas realidades deste mundo, é amplo, e minha 
maternidade pode acontecer de várias maneiras, como 
explica São João Paulo II, em sua carta dedicada às mulheres: 

“O caráter maternal do coração da mulher centrado na pessoa 
humana como verdadeira essência da feminilidade, dá à 
mulher uma inclinação natural e abertura ao ser humano e a 
ver as pessoas com o coração.”

Uma missão tão nobre e abrangente que vai além dos 
parâmetros humanos, como continua a explicar João Paulo 
II: “A mulher pode descobrir e cultivar a maternidade 
independente do seu estado de vida ou da sua habilidade 

de conceber filhos, ainda que a gravidez tenha o efeito 
de identificar a sua consciência desse dom. Toda mulher 
é chamada a ser mãe, mas há mais de uma maneira de 
responder a esse chamado”.

Essa nova compreensão da maternidade tem me feito 
desbravar novos horizontes e, nesse contexto, conhecer o 
testemunho de “adoráveis mulheres” que passaram pelo 
mundo gerando vida, mesmo que nunca tenham se casado, 
e muito menos vivido uma gestação. Entre elas, chama-me a 
atenção o testemunho de Edith Stein, uma influente filósofa 
e teóloga alemã que, depois de uma intensa jornada, tornou-
se santa e, através de seus escritos, continua inspirando 
tantas outras mulheres também na atualidade.

Madre Teresa também é um brilhante exemplo disso, 
e poderia citar ainda muitas outras mulheres que geram 
vida por onde passam, mesmo que seus ventres continuem 
velados. Acredito que o diferencial sempre está na forma 
como escolheram viver. Certamente nenhuma delas deu 
lugar ao egoísmo e, talvez, este seja o maior segredo para 
tanta vida gerada. Elas souberam doar-se, chegando muitas 
vezes ao extremo cansaço, mas sem deixar para trás o 
florescimento. E florescer é não se esquecer de viver!

É importante lembrar que por trás de uma mãe dedicada, 
existe uma mulher que também precisa de cultivo para 
continuar florindo no jardim que é sua família. Tomar 

consciência desta realidade é o primeiro passo na direção 
do autoconhecimento e, consequentemente, do autocuidado. 
Até porque, só podemos doar aquilo que possuímos. Neste 
sentido, se estivermos com a saúde física e emocional em 
dia, poderemos nos doar com muito mais amor e inteireza ao 
cuidarmos das pessoas que Deus nos confia, sem deixarmos 
de viver com liberdade e gratidão nossos dias.

Agindo assim, contribuímos com nossos dons, como uma 
coluna forte que sustenta a humanidade, sem deixarmos de 
buscar nossos próprios sonhos, sem nos perdermos pelo 
caminho. Isto é florescimento, uma experiência possível, 
porque Deus, o “grande jardineiro” e autor de toda beleza, 
está conosco, uma vez que escolheu gerar vida e colorir o 
universo através de nós.

Alicerçadas nessa verdade, eu e você podemos vencer o 
cansaço e florescer por onde formos, compartilhando nossa 
maternidade!

* Dijanira Silva é missionária da Comunidade Canção 
Nova, autora dos livros “Tenha um ótimo dia! – Palavras 
de encorajamento e fé”, “Por onde andam seus sonhos?” 
e “Você Não está sozinha”, pela Editora Canção Nova, e 
apresentadora da Rádio América em São Paulo, e do 
programa “Florescer”, pela TV Canção Nova.

Instagram: @dijaniracn

Não por acaso, é do 
jornalista norte-americano 
Larry Rohter a mais 
alentada biografia do 

‘Marechal da Paz’ publicada 
até hoje no Brasil: ‘Rondon 

– Uma Biografia’ (Editora 
Schwarcz, 2019).

Nesta última quinta-
feira comemorou-se, com 
discrição que certamente não 
faz justiça ao homenageado, 
o Dia do Marechal Rondon, 
um dos mais importantes 
vultos de nossa história.

Nascido a cinco de maio de 1865 na localidade de 
Mimoso, hoje distrito do município de Santo Antônio 
de Leverger (MT), Cândido Mariano da Silva Rondon, 
reverenciado como o ‘Marechal da Paz’, se tornaria o maior 
explorador dos trópicos, acima mesmo de nomes lendários, 
como David Levingstone, Robert Peary e Sir Richard 
Francis Burton.

Responsável pela implantação de milhares de quilômetros 
de linhas telegráficas no Centro-Oeste e na Amazônia, 
enfrentando toda espécie de adversidades Rondon liderou 
uma empreitada civilizatória sem precedentes.

No rastro das linhas telegráficas surgiriam dezenas 
de povoamentos, muitos dos quais são hoje cidades-polo 
de um processo de desenvolvimento que no mínimo teria 
sido retardado sem o pioneirismo heroico – e altruísta – de 
Rondon.

Em tempos de redes mundiais em que transitam 
dados e informações em torrentes contínuas, talvez seja 

difícil compreender a importância estratégica, comercial 
modernizadora do telégrafo implantado por Rondon nas 
primeiras décadas do século XX. Mais ainda quando, ao 
contrário do que fazem países europeus e os Estados Unidos, 
não cultuamos a memória nem celebramos os feitos de 
nossos heróis com a reverência e o entusiasmo patriótico 
que merecem.

Não por acaso, é do jornalista norte-americano Larry 
Rohter a mais alentada biografia do ‘Marechal da Paz’ 
publicada até hoje no Brasil: ‘Rondon – Uma Biografia’ 
(Editora Schwarcz, 2019).

Além de implantar linhas telegráficas, Rondon participou 
de quase três dezenas de expedições através do Centro-Oeste 
e, principalmente, do Norte do Brasil profundo e inóspito 
de então, percorrendo mais de quarenta mil quilômetros 
a pé, a cavalo e em frágeis embarcações, para realizar 
levantamentos topográficos de rios e de extensos territórios 
até então desconhecidos.

A mais ‘midiática’ dessas expedições – mas certamente 
não a mais importante para o próprio Rondon – foi a que o 
levou a percorrer, entre dezembro de 1913 e maio de 1914, 
em companhia do então ex-presidente norte-americano e 
Prêmio Nobel da Paz Theodore Roosevelt, e seu filho Kermit, 
os 1.600 quilômetros do que chamavam “Rio da Dúvida”, 
pois seu curso e extensão eram totalmente desconhecidos. 
Rondon o tinha ‘descoberto’ em 1909.

Oficialmente denominada de Expedição Científica 
Roosevelt-Rondon, a empreitada binacional enfrentou 
desafios “inimagináveis” (na expressão de Rohter) – 
incluindo a perda de três membros da equipe – mas marcou 
o feito histórico de mapear um rio tropical desconhecido. 
Que o então coronel Cândido Mariano Rondon batizaria de 
rio Roosevelt, em homenagem a seu ilustre companheiro de 

expedição.
Mas a extraordinária grandeza de Rondon só pode ser 

mensurada quando se leva em conta o seu papel como o 
fundador do verdadeiro indigenismo brasileiro, baseado no 
rigoroso respeito aos povos originários e na recusa absoluta 
a qualquer violência de parte dos ‘civilizados’ contra 
os habitantes imemoriais das terras que ‘desbravavam’. 

“Morrer se preciso for, matar nunca” foi o lema de sua tarefa 
de aproximação com os povos indígenas.

Criado em 1910 pelo presidente Nilo Peçanha, o SPI – 
Serviço de Proteção ao Índio – foi estruturado e dirigido por 
Rondon, cuja filosofia humanista inspirou um diploma legal 
que, pela primeira vez no mundo, reconhecia às populações 
autóctones o direito de conservar sua individualidade e 
professar suas crenças.

Idealizador do Parque Nacional do Xingu, criado em 
1952 – mas que só se efetivaria anos mais tarde – Rondon 
foi um pacificador na mais legítima significação do termo.

Não por acaso, foi duas vezes indicado ao Prêmio Nobel 
da Paz. Na primeira delas, em 1925, por ninguém menos que 
Albert Einstein, “maravilhado com a ideia de um general 
pacifista”, registra Larry Rohter.

Por esses breves traços já é possível estimar o quanto 
o Brasil e os brasileiros devem à memória da portentosa 
figura de Cândido Mariano da Silva Rondon.

Neste caso, ao vexame do quase esquecimento soma-
se uma amarga ironia: Rondon, com todos os méritos, é 
o Patrono das Comunicações do Brasil. Mas sobre ele 

“comunica-se” quase nada.

*Iran Coelho das Neves é Presidente do Tribunal de 
Contas do Estado de Mato Grosso do Sul.
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Diretor da Escoex do Tribunal de Contas de MS visita 
TCE-SP para troca de experiências entre Escolas

Conselheiro Waldir Neves foi recebido pelo presidente do TCE-SP, conselheiro 
Dimas Ramalho (Foto: Divulgação)

O diretor da Escola 
Superior de Controle Externo 
do TCE-MS (Escoex), 
conselheiro Waldir Neves 
Barbosa, realizou na última 
quinta-feira, 28 de abril, 
uma visita técnica a Escola 
Paulista de Contas Públicas 
Presidente Washington 
Luís (EPCP), vinculada ao 
Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo. O conselheiro 
Waldir Neves foi recebido 
pelo presidente da Corte de 
Contas, conselheiro Dimas 
Ramalho.

Durante a visita os dois 
conselheiros compartilharam 
experiências bem sucedidas 
nas Escolas, principalmente 
sobre a evolução do Ensino 
a distância. O conselheiro 
Dimas Ramalho explicou que 
a Escola Paulista de Contas 
Públicas foi instituída com o 
compromisso de capacitar e 
aperfeiçoar os servidores e 

gestores públicos.
Da Escola Superior 

de Controle Externo, o 
conselheiro Waldir Neves, 
levou a expertise com os 
cursos a distância. “ É 
muito importante esse 
compartilhamento de 
experiências na busca 
de bons exemplos que 
contribuam para a boa 
gestão do dinheiro público. 
Queríamos muito conhecer 
o know-how da Escola 
Paulista para futuramente, 
quem sabe, estabelecermos 
uma parceira”, destacou o 
conselheiro Waldir Neves.

O braço pedagógico 
do Tribunal de Contas 
de Mato Grosso do Sul, 
criado em 2005, investe no 
capital humano com uma 
política educacional que 
propicia mais autonomia 
profissional, concentrando 
esforços para manter a 

qualidade e a excelência 
em seu programa de 
capacitação, valorizando 
a educação como um 
processo contínuo de 
aprendizado.

O diretor da Escola 
Superior de Controle 
Externo, conselheiro Waldir 
Neves, ainda ressaltou que 
a maioria dos instrutores na 
Escoex é servidor do TCE-
MS e tem vasta experiência 
em instituições públicas. 

“Ao longo de 2021, foram 
desenvolvidas 75 ações no 
modelo Ead e 17 presenciais, 
que somaram 1448 horas 
de aulas. A qualidade 
técnica dos instrutores, 
aliada ao conteúdo de 
relevância, despertou 
esse grande interesse 
pelas capacitações”, 
concluiu o conselheiro. As 
informações são do TCE-
MS.

TCE-MS finaliza sessões virtuais das Câmaras 
com mais de 30 processos relatados

Os conselheiros do 
Tribunal de Contas do 
Estado de Mato Grosso do 
Sul relataram 35 processos 
em sessões virtuais das 
Câmaras que ocorreram 
nesta semana, entre os 
dias 02 e 05 de maio.O 
procurador-geral adjunto 
do Ministério Público 
de Contas (MPC), João 
Antônio de Oliveira Martins 
Júnior participou das 
duas sessões e proferiu os 
pareceres.

O conselheiro Flávio 
Kayatt presidiu a sessão 
e relatou seis processos. 
No TC/85/2018 referente 
a execução orçamentária 
e financeira da nota de 
empenho de despesas n. 
4.983/2017, emitida pelo 
Fundo Especial de Saúde de 
Mato Grosso do Sul, votou 
pela regularidade.

Sob a relatoria do 
conselheiro Jerson 
Domingos ficaram 
dois processos. No 
TC/6768/2020, referente 
a ata de registro de preços 
07/2020 do procedimento 
licitatório pregão presencial 
n. 09/2020, do Fundo 
Municipal de Assistência 
Social da Prefeitura 
Municipal de Nova 
Alvorada do Sul, para o 
fornecimento de cestas 
básicas, o conselheiro 
votou pela irregularidade 
do procedimento licitatório 

Foram relatados 35 processos pelos conselheiros (Foto: Mary Vasques)

e pela regularidade da ata 
de registro de preços nº 
07/2020.

O conselheiro Osmar 
Jeronymo relatou 
oito processos. No 
TC/5018/2019 referente 
à execução financeira da 
ata de registro de preços 
n. 3/2019 da Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Corumbá, para aquisição de 
materiais de procedimentos 
de saúde, o conselheiro 
votou pela regularidade dos 
atos de execução financeira.

O conselheiro Marcio 
Monteiro presidiu a sessão 
e relatou quatro processos. 
O TC/3302/2019 referente 

ao pregão presencial 
n.º 7/2019 da Prefeitura 
Municipal de Antônio João 
para aquisição de bandeiras, 
o voto foi pela regularidade 
do procedimento licitatório.

O conselheiro Waldir 
Neves relatou dez processos, 
e no TC/6170/2018 
referente ao contrato 
de transporte escolar 
celebrado pela Prefeitura 
Municipal de Paranaíba, 
votou pela regularidade do 
contrato.

Já o conselheiro 
Ronaldo Chadid relatou 
cinco processos. No 
TC/18619/2017, o 
conselheiro votou regular 

a execução financeira 
do Pregão Presencial n. 
13/2017, celebrado pelo 
Município de Ponta Porã 
para a aquisição de cestas 
básicas para atender às 
necessidades dos programas 
e projetos da Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social.

Após publicação no 
Diário Oficial Eletrônico 
do TCE-MS, os gestores 
dos respectivos órgãos 
jurisdicionados poderão 
entrar com pedido de recurso 
ou revisão, conforme 
os casos apontados nos 
processos. As informações 
são do TCE-MS.

Condição da BR-060 é 
pauta de audiência pública 

segunda-feira na 
Assembleia Legislativa

A Assembleia 
Legislativa de Mato Grosso 
do Sul (ALEMS) realiza 
na próxima segunda-
feira (9), a partir das 9h, 
audiência pública para 
debater investimentos na 
melhoria das condições de 
trafegabilidade da rodovia 
BR-060, trecho entre o trevo 
da BR-163 ao município de 
Chapadão do Sul. Proposto 
pelo presidente da Case de 
Leis, deputado Paulo Corrêa 
(PSDB), o evento deve 
reunir autoridades políticas 
da região, representantes da 
bancada federal, governo 
estadual e Departamento 
Nacional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT).

“Quero convidar a 
população da região 
leste do Estado, quem 
mora em Chapadão do 
Sul, Cassilândia, Costa 
Rica, Camapuã e Paraíso, 

a participar da audiência 
pública. Esse movimento 
irá formatar uma carta a 
ser entregue ao ministro 
da Infraestrutura, Marcelo 
Sampaio. Vamos constituir 
uma equipe de trabalho 
para companhar todo o 
processo. Não aceitamos 
mais somente serviço de 
tapa-buraco. Quereremos 
a reconstrução da rodovia, 
com a implantação da 
terceira via, acostamento 
e sinalização”, afirmou 
Corrêa.

A audiência pública será 
realizada de forma híbrida 
(presencial e online), com 
transmissão ao vivo pelo 
Canal 9 da Claro Net TV, 
TV ALEMS, Youtube, 
Facebook, Rádio ALEMS 
e aplicativo Assembleia 
MS (Android/iOS). As 
informações são da Agência 
ALEMS.

Evento foi proposto pelo presidente da Case de 
Leis, deputado Paulo Corrêa (Foto: Wagner 
Guimarães/ALEMS)
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Programa “Campo Mais Seguro” 
já cadastrou mais de 1,1 mil 

propriedades rurais
Criado para coibir roubos 

e furtos em propriedades 
da zona rural, o Programa 
Campo Mais Seguro 
já tem mais de 1,1 mil 
unidades rurais cadastradas. 
Lançado em março deste 
ano, o programa já está 
presente oficialmente em 
20 cidades, incluindo a 
Capital, Campo Grande, 
fazendo o monitoramento 
georreferenciado.

De acordo com o 
coordenador adjunto 
do Campo Mais Seguro, 
tenente-coronel Antônio 
José Pereira Neto, 1.188 

propriedades rurais já 
receberam a visita da Polícia 
Militar e foram cadastradas 
no programa. Ele explica 
que existem as visitas 
comunitárias e as solidárias.

Os policiais militares 
que integram a equipe 
foram capacitados e 
treinados para atuar em 
todos os biomas do Estado, 
do o cerrado ao Pantanal, e 
receberam 27 viaturas que 
serão usadas no trabalho de 
policiamento.

Entre janeiro de 2020 e 
fevereiro de 2022, o crime 
com maior número de 

ocorrências registradas em 
Mato Grosso do Sul foi o 
furto de animais (Abigeato), 
seguido pelo roubo e furto 
de adubos, agrotóxicos e 
fertilizantes e roubo e furto 
de maquinário agrícola, 
como colheitadeiras, 
pulverizadores, semeadeiras 
e tratores agrícolas.

Em 2020 foram 
registrados 514 furtos de 
gado e em 2021 foram 529. 
Neste ano, até abril, foram 
73 casos deste mesmo crime. 
As informações são do 
Portal do Governo de Mato 
Grosso do Sul.

AGEMS inspeciona programa que leva energia e 
qualidade de vida a mais de 200 famílias no Pantanal

Como está o fornecimento 
de energia elétrica a mais de 
200 famílias moradoras do 
Pantanal depois da conclusão 
da primeira fase do programa 
de universalização que levou 
rede e placas solares a uma 
região antes isolada. É o que 
a AGEMS (Agência Estadual 
de Regulação de Serviços 
Públicos) vai verificar durante 
a Fiscalização do cumprimento 
das Metas do Plano de 
Universalização Rural na 
Região do Pantanal Sul 
Mato-grossense. Os trabalhos 
começam esta semana  e 
seguem até o final do mês.

Conveniada à Agência 
Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel), a AGEMS tem a 
responsabilidade de fiscalizar 
o serviço das distribuidoras, e a 
verificação da universalização, 
cujo projeto da implantação do 
Ilumina Pantanal pela Energisa 
MS é uma das importantes 
ações programadas para 2022.

“Essa é uma etapa muito 
importante, que dá seguimento 
à implantação do projeto de 
eletrificação rural. Nossos 
analistas vão inspecionar 
se todo o trabalho técnico 
foi executado de forma 
regular pela distribuidora, os 

procedimentos, os resultados e 
a normalidade do fornecimento 
do serviço implantado naquela 
região”, explica o diretor de 
Gás e Energia, Valter Almeida 
da Silva.

A fiscalização é feita 
por engenheiros da Câmara 
Técnica de Energia e analistas 
da Câmara de Regulação 
Econômica de Gás e Energia. A 
equipe faz detalhada inspeção 
documental e confere as 
ligações, por amostragem, no 
sistema da concessionária. Está 
prevista também verificação in 
loco.

“Esse é um projeto muito 
importante porque levou a 
uma população isolada não 
apenas um insumo básico, 
mas condições de ter mais 
qualidade de vida, é isso que 
a energia elétrica proporciona”, 
destaca o diretor-presidente 
da Agência, Carlos Alberto 
de Assis. “Agora, entramos 
em uma fase tão importante 
quanto a anterior, que é 
garantir que o projeto foi 
feito como programado e que 
esses usuários estão sendo 
atendidos adequadamente”. As 
informações são do Portal do 
Governo de Mato Grosso do 
Sul.

Agência inspeciona regularidade e resultados 
do Ilumina Pantanal, que teve primeira etapa 
concluída (Foto: Chico Ribeiro)

MS conquista status de área livre 
de febre aftosa sem vacinação

A partir de 2023, Mato 
Grosso do Sul se juntará 
a outros 6 Estados com 
certificação internacional 
de área livre de febre 
aftosa sem vacinação. O 
status será concedido após 
a conclusão da campanha 
de imunização do rebanho 
bovino deste ano, prevista 
para novembro, sendo essa 
a última etapa para obter o 
título pelo Ministério da 
Agricultura.

A conquista do novo 
status sanitário foi adiantada 
pelo secretário Nacional de 
Defesa Agropecuária, José 
Guilherme Leal. “Mato 

Governador Reinaldo Azambuja e secretário de agricultura Jayme Verruck, 
que encabeçaram ações para a conquista do status (Foto: Divulgação)

Grosso do Sul fez um grande 
investimento, seguindo 
as metas do Ministério da 
Agricultura, e agora está 
autorizado a vacinar pela 
última vez em novembro e a 
partir do ano que vem, pelo 
reconhecimento nacional, 
estão livres da febre aftosa 
sem vacinação, e isso vai 
abrir novos mercados e 
reduzir custos para os 
pecuaristas”, pontuou.

Com isso, o Estado 
passará a ostentar o mais 
elevado selo de sanidade, 
abrindo caminho para 
que os produtos pecuários 
oriundos de Mato Grosso 

do Sul possam acessar os 
mercados mais exigentes 
do mundo.

“Isso aumenta muito 
a competitividade 
dos nossos produtos 
da agropecuária, vai 
trazer um novo perfil da 
agropecuária de Mato 
Grosso do Sul, nossos 
produtos serão mais 
valorizados lá fora, aquilo 
que é produzido aqui terá 
um valor agregado e toda a 
sociedade ganha com isso”, 
comemorou o governador 
Reinaldo Azambuja. Com 
informações do Campo 
Grande News.

Gestão Reinaldo Azambuja investiu 
mais R$ 550 milhões em Corumbá

Para melhorar a 
qualidade de vida da 
população o Governo do 
Estado segue investindo 
na infraestrutura urbana 
dos municípios. Desta vez 
as cidades de Corumbá e 
Ladário serão contempladas 
com obras de pavimentação 
e restauração asfáltica, 
assim como drenagem nos 
bairros.

Os contratos para a 
realização das obras foram 
publicados nesta sexta-
feira (06), no Diário Oficial 
do Estado. Em Ladário o 
investimento será de R$ 17,5 
milhões, para pavimentação 
asfáltica e drenagem das 
águas pluviais do Bairro 
Seac. A empresa responsável 
pelo projeto terá o prazo de 
24 meses para concluir os 
trabalhos.

Já em Corumbá são mais 
R$ 2,6 milhões para obra de 
restauração do pavimento 
do Bairro Guatós. Com 
recursos próprios, o 
Governo do Estado visa 
melhorar a infraestrutura 
do local aos moradores. 
O prazo para realização 
do serviço é de 10 meses, 
assim que for dada a ordem 
de serviço.

Desde o início da 
sua gestão o governador 
Reinaldo Azambuja já 
investiu mais de R$ 558 
milhões em Corumbá, sendo 

Reinaldo Azambuja destacou que Estado faz 
investimentos em todos os cantos (Foto: Chico 
Ribeiro)
R$ 274 milhões apenas na 
área de infraestrutura. A 
região do Pantanal também 
recebeu uma série de obras 
e ações para qualificar a 
economia e contribuir com 
a preservação.

Esta ajuda aos 
municípios faz parte da 
gestão municipalista do 
governador Reinaldo 
Azambuja, que atende os 79 
municípios do Estado, em 
investimentos em diferentes 
setores, como infraestrutura 
urbana, saneamento básico, 
saúde, educação, segurança, 
assistência social e esporte.

Para isto criou o 
“Governo Presente”, onde 
percorreu todas as regiões 

do Estado para ouvir 
as lideranças de cada 
município, que indicaram 
as prioridades das cidades. 
Assim foi organizado o 
pacote de obras de acordo 
com estas demandas.

“A tese do municipalismo 
virou realidade no nosso 
governo. Isso graças à gestão 
responsável e eficiente. 
Arrumamos as finanças de 
Mato Grosso do Sul e nos 
tornamos um Estado viável, 
que cumpre suas obrigações 
e faz investimentos em 
todos os cantos”, destacou 
o governador Reinaldo 
Azambuja. As informações 
são do Portal do Governo 
de Mato Grosso do Sul.

Para aumentar cobertura, Corumbá 
leva vacinação às escolas

Para aumentar a cobertura 
vacinal, principalmente no 
público infantil, a Secretaria 
Municipal de Saúde uniu-se 
em esforços com a Secretaria 
Municipal de Educação 
num trabalho de busca por 
estudantes que estejam com a 
carteira vacinal desatualizada 
ou ainda não tomaram a dose 
contra a Covid.

A Secretaria Municipal 

de Educação fez um 
levantamento preliminar 
nas suas unidades escolares, 
incluindo os centros de 
educação infantil (Cemeis), 
onde se comprovou que a 
baixa adesão aos imunizantes, 
principalmente ao que 
previne a infecção pelo 
corona vírus.

“Há vários motivos pelos 
quais essas crianças estejam 

sem as doses. Desde o pai 
não levar ao posto, como 
também não entenderem 
essa necessidade”, disse 
o secretário municipal 
de Saúde, Rogério Leite, 
ao contabilizar que mais 
de 30% do público-
alvo na faixa etária dos 
5 aos 11 anos de idade 
receberam as duas doses do 
imunizante contra a Covid. 
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Brasil ganhou mais de 2 milhões de novos 
eleitores entre 16 e 18 anos, informa TSE
Ao encerrar o cadastro 

eleitoral para as Eleições 
2022, o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) celebra 
a superação de todos os 
recordes já registrados pela 
Justiça Eleitoral. O anúncio 
foi feito pelo presidente do 
Tribunal, ministro Edson 
Fachin, na abertura da 
sessão dessa quinta-feira (5).

“Entre janeiro e abril 
deste ano o país ganhou 
2.042.817 novos eleitores 
entre 16 e 18 anos, que 

no dia 2 de outubro 
comparecerão às urnas para 
exercer o nobre e digno 
direito do voto”, destacou.

Esse número representa 
um aumento de 47,2% em 
relação ao mesmo período 
em 2018 e de 57,4% em 
relação aos quatro primeiros 
meses do ano em 2014. As 
ações da Justiça Eleitoral 
realizadas durante a Semana 
do Jovem Eleitor, entre os 
dias 14 e 18 de março, se 
refletiram nos números.

Segundo Fachin, a 
juventude brasileira foi 
convocada a participar das 
eleições em outubro, e a 
resposta foi impressionante.

Em março deste ano, 
o Brasil contou com o 
ingresso de 522.471 novos 
eleitores de 16 a 18 anos. 
Em abril esse número foi 
de 991.415 jovens com o 
primeiro título, um salto de 
89,7% quando comparado 
ao mês anterior.

A Justiça Eleitoral 

mostrou toda a força 
que tem nessa reta 
final do fechamento do 
cadastro eleitoral para as 
Eleições 2022, encerrado 
no dia de ontem. Nos 
últimos 31 dias, foram 
registrados 8.951.527 
pedidos, sendo 4.557.342 
de forma presencial nos 
cartórios pelo sistema Elo 
e 4.394.185 solicitações 
feitas de forma virtual pelo 
Título Net. As informações 
são do TSE.

18ª Brigada de 
Infantaria de Pantanal 
tem novo comandante

Comando do 6º Distrito Naval recebe 
visita do Comandante-Geral do CFN

Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, Almirante de Esquadra 
Jorge Armando Nery Soares palestrou para comandados (Foto: 6DN)

No período de 27 a 
29 de abril, o Comando 
do 6º Distrito Naval 
(Com6ºDN) recebeu a 
visita do Comandante-Geral 
do Corpo de Fuzileiros 
Navais (CFN), Almirante 
de Esquadra (FN) Jorge 
Armando Nery Soares, e 
comitiva.

     Na tarde do primeiro 
dia da visita, foi realizada 
apresentação sobre 
atividades desenvolvidas 
na área de jurisdição do 
6ºDN, com destaque para 
as atividades do 3º Batalhão 
de Operações Ribeirinhas 
(3ºBtlOpRib).

     Em seguida, militares 
do Complexo Naval de 
Ladário e membros da 
Sociedade Amigos da 
Marinha (Soamar) Ladário-
Corumbá assistiram à 
palestra proferida pelo 
Comandante-Geral, que 
abordou a história dos FN, 
informações de pessoal 
e material do Corpo, as 
principais operações 
de âmbito nacional e 
internacional e o papel do 
CFN perante a Sociedade, 
dentre outros aspectos.

      Além de conhecer as 
instalações do 3ºBtlOpRib, 
a pista de liderança e a 
demonstração dos cães, 
o Comandante-Geral do 
CFN sobrevoou a região 
do Pantanal e embarcou no 
Navio-Transporte Fluvial 

“Almirante Leverger”, 
com destino à Área de 

Adestramento “Rabicho”. 
Durante o percurso, os 
navios do Comando da 
Flotilha de Mato Grosso 
realizaram Parada Naval em 
homenagem ao CGCFN.

     No local, foi realizada 
demonstração de combate 
a incêndio florestal pelos 
militares com formação de 

brigadistas, com apoio da 
aeronave UH-12, utilizando 
bambi bucket; e do emprego 
comparativo entre a 
Embarcação de Transporte 
de Tropa (ETT) e a Lancha 
de Operações Ribeirinhas 

“Excalibur”. As informações 
são do Comando do 6° 
Distrito Naval.

Na Capital do Pantanal 
Sul-mato-grossense, às 
margens do Rio Paraguai, 
na sede do 17º Batalhão de 
Fronteira, ocorreu, na noite 
da terça-feira, 26 de abril 
de 2022, a cerimônia de 
Passagem de Comando da 
18ª Brigada de Infantaria de 
Pantanal, Brigada Ricardo 
Franco, do General de 
Brigada José Luis Araújo 
dos Santos para o General 
de Brigada Marcelo Zanon 
Harnisch.

Presidida pelo 
Comandante Militar do 
Oeste, General de Exército 
Anisio David de Oliveira 
Junior, a solenidade contou, 
também, com a presença 
de autoridades militares, 
eclesiásticas e dos Poderes 
Legislativo, Executivo e 
Judiciário municipais, entre 
outras personalidades.

A primeira atividade foi a 
inauguração da fotografia do 
General Santos, na Galeria 
dos Eternos Comandantes 
da Brigada, onde o General 
Zanon, em seu primeiro ato 
como novo comandante, 
disse: “Essa fotografia não 
leva apenas o aspecto físico, 
o papel frio de uma imagem, 
mas servirá de inspiração 
para os futuros comandantes, 
pois representa não somente 
o militar ali estampado 
e sim toda a equipe que 
estava com ele no período 
de comando, incluindo sua 
família até o soldado que 

está agora, no seu quarto 
de hora, defendendo nossas 
fronteiras”.

Em seguida, sob a 
evocação da oração do 
Guerreiro do Pantanal, no 
pátio de formatura, ocorreu 
o evento de transmissão de 
cargo, com a presença de 
tropas das Organizações 
Militares Diretamente 
Subordinadas da Brigada 
Ricardo Franco.

Em um discurso 
emocionado, o General 
Santos, dirigindo-se à 
tropa, afirma: “Agradeço de 
coração as demonstrações 
de dedicação, 
comprometimento e 
profissionalismo em todas 
as ocasiões. Presto minha 
continência a todos vocês 
e tenham a certeza que foi 
uma grande honra comandá-
los. Estarei à disposição 
na cidade de Porto Alegre 
(RS), no 4º Grupamento 
de Engenharia, e que Deus 
ilumine todos nós”.

Com uma experiência 
de mais de 34 anos de vida 
militar e tendo participado 
de duas missões no exterior, 
Argentina e Paquistão, antes 
de assumir o Comando da 
18ª Brigada de Infantaria de 
Pantanal, o general Zanon 
estava servindo no Centro 
de Inteligência do Exército, 
sediado em Brasília (DF). 
As informações são da 18ª 
Brigada de Infantaria de 
Pantanal.

General de Brigada José Luis Araújo dos Santos 
(à direita) passou o comando para o General 
de Brigada Marcelo Zanon Harnisch (Foto: 18 
Brigada)

PL que exige de empresas de internet informações 
sobre serviços contratados é aprovado

Empresas prestadoras de serviços de internet 
deverão informar ao consumidor a entrega diária 
de velocidade de dados (Foto: Luciana Nassar/
ALEMS)

Foi aprovado em 
segunda votação 
na quinta-feira 
(5), durante sessão 
plenária na Assembleia 
Legislativa de Mato 
Grosso do Sul, 
Projeto de Lei de 
autoria do deputado 
estadual Paulo Duarte 
(PSB), que exige 
das prestadoras de 
serviços de internet 
móvel e de banda larga 
informações impressas 
na fatura de pagamento 
do serviço. De acordo 
com o projeto de lei, 
esse registro poderá 
ser repassado aos 
consumidores por 
meio de gráficos 

ou outra forma que 
expresse, visualmente, 
os valores numéricos 
da velocidade diária de 
recebimento e envio de 
dados pela rede mundial 
de computadores. 
 Com a aprovação, 
o projeto agora 
será encaminhado à 
sanção do governador 
Reinaldo Azambuja. 

“Qualquer cidadão 
quando compra um 
produto, pode checar 
quando ele chega em 
casa, a cor, o modelo 
e outras características. 
O que acontece com os 
serviços de internet é 
que pagamos um valor 
por uma determinada 

velocidade, mas não 
temos como verificar 
se o serviço comprado 
é o serviço entregue”, 
explica o deputado.

Para o parlamentar 
“quanto mais velocidade 
o consumidor contrata, 
mais qualidade em 
velocidade de internet 
deveria receber. Mas 
não é isso o que 
acontece”. Por esse 
motivo, o projeto 
proposto pede que 
seja especificado 
na fatura mensal a 
velocidade que foi 

contratada e a que 
está sendo fornecida 
pela empresa. “Muitas 
vezes a empresa reduz, 
sem consentimento 
do consumidor, a 
velocidade contratada 
inicialmente, e começa 
a receber ligações para 
aumentar o pacote de 
dados e também o valor da 
fatura. Com a aprovação 
da lei o consumidor 
poderá pagar pelo 
serviço que efetivamente 
recebeu”, argumenta 
Duarte. As informações 
são da Agência ALEMS.
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Azul retoma trecho 
Campo Grande – 

Corumbá neste sábado
Após um longo período 

de ajustes e negociações 
com a Prefeitura, a Azul 
Linhas Aéreas retoma 
neste sábado, 7 de maio, o 
voo entre Campo Grande 
e Corumbá. A aeronave 
decola da Capital às 14h50 
e pousa no Aeroporto 
Internacional de Corumbá 
às 15h45. Em seguida, às 
16h35, ela retorna para 
Campo Grande, com 
chegada prevista para as 
17h30.

Para o prefeito Marcelo 
Iunes, a opção deve 
fomentar ainda mais o 

turismo na região, além de 
ser mais uma alternativa 
de locomoção para os 
munícipes. “Desde o 
começo da nossa primeira 
gestão estamos discutindo 
a retomada desse voo, 
por meio da Fundação de 
Turismo. É, sem dúvida, mais 
uma importante opção para a 
população e principalmente 
para o trade turístico”, 
afirmou.

O chefe do Executivo 
municipal lembrou ainda que 
a Prefeitura e a empresa aérea 
seguem trabalhando para 
ampliar a quantidade de voos 

ao longo da semana. “Nosso 
objetivo é de que, em breve, 
tenhamos pelo menos três 
voos semanais até a Capital”, 
adiantou.

Os voos acontecerão 
inicialmente aos sábados e 
terão capacidade para até 
136 assentos. Em poltronas 
dispostas duas a duas, os 
clientes da Azul poderão 
aproveitar a última geração 
de telas individuais com TV 
ao vivo, tomadas individuais, 
além de muito conforto com 
espaço interno e a redução 
de ruído proporcionada pelos 
novos motores das aeronaves.

Voos acontecerão inicialmente aos sábados e terão capacidade para até 136 
assentos (Foto: Azul Linhas Aéreas)

Marquinhos Trad quer investir mais 
em Saúde e reduzir impostos

O pré-candidato 
ao Governo de MS, 
Marquinhos Trad, do 
PSD, cumpriu agenda   em 
Batayporã, esta semana. Ele 
conversou com a população 
sobre Saúde e corte de 
impostos. Houve visita 
também a Nova Andradina. 
Marquinhos destacou que 
sempre acompanhou os 
problemas da população 
de perto, seja na rua ou 
recebendo os moradores 
quando foi parlamentar ou 
prefeito.   

‘’Meu gabinete sempre 
esteve de portas abertas 
para todos que me 
procuraram. Esta prática 
vou levar para o Governo 

Marquinhos Trad visitou  Batayporã e Nova Andradina esta semana (Foto: 
Divulgação)

do Estado.  MS precisa de 
um governador presente 
durante todo o período de 
gestão e não apenas em 
ano eleitoral. É necessário 
mudar, renovar. É possível 
sim levar melhorias a um 
maior número de pessoas’’, 
declarou Marquinhos.

Nos encontros com a 
população nas ruas e com 
empresários, a redução 
de impostos também foi 
discutida. Entre as maiores 
reclamações, estão o 
preço do combustível e a 
tributação que dificulta a 
vida no comércio. ‘’Isso é 
recorrente, porque temos 
um dos maiores ICMS do 
País. Em alguns municípios 

que fazem divisa com 
outros estados, as pessoas 
preferem ir ao estado 
vizinho para abastecer. 
O empresário paga 
tributação antecipada, de 
40%, no ato da compra 
de um produto, sem nem 
saber se vai vender. Se 
compra um produto de 
mil reais, já paga R$378 
de imposto. São questões 
fundamentais que nós 
vamos mudar. Não é justo 
que as pessoas paguem 
impostos e pior que isso, 
não recebam a melhoria 
que deveriam receber com 
o pagamento de tributos’’, 
concluiu o ex-prefeito da 
Capital.

André Puccinelli diz que Lula e Bolsonaro 
‘namoram’ seu palanque em MS

Pré-candidato a 
governador, André 
Puccinelli, do MDB, 
diz que está sendo 
procurado por diretórios 
e lideranças ligadas 
ao ex-presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva 
(PT) e até do presidente 
Jair Bolsonaro (PL). 
Segundo ele, a procura 
de palanque neste 
momento de pré-
campanha é comum. 
Porém, o emedebista diz 
que só escolherá entre 
um ou outro em outubro.

Cauteloso, André 
afirma que ainda aguarda 
a executiva nacional do 
MDB decidir sobre a 
candidatura da senadora 
Simone Tebet. O MDB, 
Cidadania e PSDB ainda 
articulam possibilidade 
de lançar candidatura 
única, e previsão do 
anúncio é dia 18 de 

Pré-candidato do MDB afirma que diretórios 
nacionais tentam articulações (Foto: Reprodução 
Facebook)

maio.
Caso a articulação 

da terceira via fracasse 
de vez, o pré-candidato 
a governo pondera que 
seguirá a definição da 
maioria dos sul-mato-
grossenses.

“Esses diretórios 
[nacionais] querem esse 
palaque e não decidimos 
absolutamente nada. 
Isso será definido mais 
para a frente. Vamos 
esperar a definição da 
nacional, pois ainda 
não sabemos se vão 
lançar essa candidatura 
única. Acredito que 
até o final de maio 
decidam essa questão. 
Mas já adianto que vou 
seguir a orientação 
popular, e isso será 
mais para término do 
primeiro turno.” Com 
informações do Top 
Midia News.

Novo modelo da CNH 
entra em vigor em junho; 

MS será o 1º a emitir 
o documento

O Detran de Mato 
Grosso do Sul foi escolhido 
pela (Senatran), Secretaria 
Nacional de Trânsito para 
realizar a primeira emissão do 
novo modelo do documento 
de habilitação. A impressão 
da nova CNH começa em 1° 
de junho.

A mudança segue 
a resolução 886 do Conselho 
Nacional de Trânsito 
(Contran), de dezembro 
do ano passado e traz mais 
segurança aos motoristas 
com o uso de tinta que 
brilha no escuro, holograma 
e impressão reativa a luz 
ultravioleta, dificultando 
falsificações.

Outra mudança é a 
cor da carteira que traz 
predominantemente as cores 
verde e amarelo. A assinatura 
do motorista também mudou 

de lugar, ficando abaixo da 
foto. As categorias para as 
quais cada motorista está 
habilitado ficará marcada por 
desenhos de veículos, já a 
indicação de CNH temporária 
ou definitiva será indicada no 
canto superior direito pela 
letra P ou D, respectivamente. 
O quadro de observações, que 
indica eventuais restrições 
médicas e se o condutor 
exerce atividade remunerada, 
ficará logo abaixo da tabela 
de categorias.

O novo modelo da CNH 
começará a ser emitido em 01 
de junho, mas quem já possui 
a CNH emitida e válida, 
não precisa se preocupar. 

“O documento na versão 
atual continuará valido. As 
informações são do Portal do 
Governo de Mato Grosso do 
Sul.
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Rose Modesto desmente boato e diz que 
se mantém pré-candidata ao Governo

A pré-candidata ao 
Governo do MS, Rose 
Modesto (UB) desmentiu, 
esta semana, o boato que 
circula pelos bastidores 
sobre a possível desistência 
na disputa e reafirmou que 
segue com projeto político 
para concorrer ao maior 
cargo do Estado.

Ao Jornal Midiamax, a 
deputada federal ressaltou 
que se mantém como 
pré-candidata e que vai 
concorrer apenas ao cargo 
para o Governo este 
ano, sem pretensões de 
desistência e que o projeto 
já foi abraçado por muitos 
líderes em todos municípios 
do MS.

“Esse é o meu projeto 
e eu não estou andando 
sozinha, tem muita gente 
que está comigo dos 79 
municípios do Mato Grosso 
do Sul. Eu não vou desistir, 
apesar de ser isso que 
meus adversários desejam, 
mas seguirei na minha 
pré-campanha focada na 

“ Sou pré-candidata e sigo com meu projeto político”, afirmou Rose (Foto: 
Assessoria)
disputa do Governo do 
Estado”, disse Rose.

Durante um vídeo 
gravado pela pré-
candidata, ela destacou 

novamente que não irá 
ser vice e que seguirá 
como concorrente na 
disputa. “Não serei vice 
de ninguém, nem de um 

candidato ou de outro. 
Sou pré-candidata e sigo 
com meu projeto político”, 
afirmou. As informações 
são do Midiamax.

Capitão Contar declara 
que seu trabalho 
será feito em prol 

da população

O deputado estadual e 
pré-candidato ao Governo 
do Estado, Capitão Contar 
declarou que, caso seja 
eleito para assumir o posto 
de Governador de Mato 
Grosso do Sul, trabalhará 
para a população, e não para 
grupos políticos específicos.

o parlamentar falou 
sobre o clamor popular por 
um candidato alinhado ao 
presidente Bolsonaro em 
Mato Grosso do Sul. “As 
pessoas querem alternância 
na política, os grupos que 
estão aí se apresentando já 
governaram, já tiveram a 
chance de mostrar ao que 
vieram. Hoje as pessoas 
querem renovação. Estou 
confirmado como pré-
candidato a governador 

para que o nosso estado 
tenha a chance de eleger 
mais do que um gestor, 
eleger um cidadão 
patriota, alinhado com 
o presidente Bolsonaro 
que vai ter a liderança e a 
capacidade de formar um 
time de gestores que irão 
trabalhar para as pessoas e 
não para grupos políticos”, 
declarou.

Contar disse que sua 
candidatura ao Governo 
do Estado permite que 
Bolsonaro tenha uma 
representação condizente 
com as suas bandeiras, 
já que o deputado 
sempre esteve alinhado 
e comprometido com o 
presidente. As informações 
são do O Pantaneiro.

O parlamentar alertou que não trabalhará para 
grupos políticos específicos (Foto: Divulgação/
Assessoria de Imprensa)

Gisele Marques relata golpe com 
pedido de doação para campanha

A pré-candidata ao 
Governo de Mato Grosso 
do Sul Giselle Marques 
(PT) divulgou em sua 
conta no Instagram, 
na terça-feira (3), que 
alguém se passou por ela 
no whatsapp na tentativa 
de golpe com pedido de 
dinheiro.

“Atenção para o 
GOLPE: estão pedindo 
doação de campanha em 
meu nome. Não sou eu. 
Por favor não transfiram 
nenhum dinheiro para 
terceiros”, publicou em 

texto junto com o print 
de uma conversa.

No diálogo, a pessoa 
que se passa por ela 
pede para que o contato 
anote seu número novo, 
pois o antigo teria dado 
problema. Mais tarde, 
solicita doação para 
campanha.

A reportagem 
tentou ligar no número 
informado como do 
golpista e a chamada 
deu direto na caixa.  As 
informações são do 
Midiamax.

Giselle Marques, pré-candidata ao governo, falou 
sobre a situação    (Foto: Roberto Higa)

Eduardo Riedel diz que eleitor procura 
perfil de gestor para governar o MS

O pré-candidato do 
PSDB ao governo de Mato 
Grosso do Sul, Eduardo 
Riedel, estreia na corrida 
eleitoral neste ano, e 
já avisou que fará uma 
campanha propositiva, 
com discussões profundas 
a cada item de interesse 
dos sul-mato-grossense. 
Mesmo com o ‘know how’ 
em gestão adquirido no 
tempo em que foi secretário 
nas pastas de Governo e 
Infraestrutura do governo 
Reinaldo Azambuja, Riedel 
diz que irá discutir com 
lideranças locais ideias para 
o seu Plano de Governo.

“Com experiência 
adquirida nos últimos sete 
anos no primeiro escalão 
do governo do Estado 
entendi que é o eleitor busca 
um perfil de gestor, sem 

populismo ou coronelismo, 
que traga resultados capazes 
de mudar a vida de cada um, 
é nessa toada que vou centrar 
minha campanha”, afirma. 
Para isso, já começou a 
percorrer os 79 municípios 
do Estado.

O tucano ainda procura 
pelo pré-candidato a vice, 
com principal exigência que 
não seja figura decorativa. 

“Quero uma pessoa atuante 
e não uma figura decorativa, 
alguém com preparo, 
capacidade técnica, que 
conheça Mato Grosso do 
Sul e possa contribuir na 
construção de políticas 
públicas que efetivamente 
melhorem a vida das 
pessoas”, elenca Riedel.

“Ainda não temos 
nada definido, temos um 
espaço de tempo para 

organizar. Nesse momento 
de pré-campanha, estamos 
aproveitando para ouvir as 
pessoas, estruturar plano 
de governo para chegar na 

convenção com proposta 
sólida para Mato Grosso do 
Sul”, concluiu Riedel. As 
informações são do Capital 
News.

Pré-candidato do PSDB quer visitar os 79 
municípios do Estado  (Foto: Saul Schram)

Câmara  aprova piso 
salarial para enfermeiro

A Câmara dos Deputados 
aprovou na quarta-feira, 04 
de maio, por 449 favoráveis 
e 12 contrários, o projeto de 
lei  que institui piso salarial 
para enfermeiros, técnicos 
e auxiliares de enfermagem 
e parteiras. Oriundo do 
Senado, a matéria segue 
para sanção presidencial.  

Pelo texto, o valor 
mínimo inicial para os 
enfermeiros será de 
R$ 4.750, a ser pago 
nacionalmente tanto 
em hospitais públicos e 
quanto em privados. Nos 
demais casos, o piso será 
proporcional: 70% do piso 
dos enfermeiros para os 
técnicos de enfermagem 
e 50% do valor para os 
auxiliares de enfermagem e 
para as parteiras.

O texto estabelece 
que o piso da categoria 
será reajustado com base 

no Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor 
(INPC) e garante ainda a 
manutenção de salários 
eventualmente superiores 
ao valor inicial sugerido, 
independentemente da 
jornada de trabalho para a 
qual o profissional tenha 
sido contratado.

A proposta tem impacto 
de R$ 50 milhões ao ano 
na União, mas não há 
previsão sobre os gastos 
dos entes públicos e 
do setor privado.  O 
texto aprovado não 
indica fonte de recursos 
para o pagamento do 
piso. Segundo estimativas 
da Confederação Nacional 
de Saúde (CNSaúde), a 
aprovação do PL causará 
um aumento de 12% no 
preço dos planos de saúde.  
As informações são da 
Agência Brasil.
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